



LOS GUATEMALTECOS, UNIDOS EN AMOR, MANIFESTAMOS:

El pleno respeto al derecho a la vida y la prohibición expresa del aborto en cualquiera de sus formas, en todo el territorio de la República de Guatemala;

La vigencia del diseño original de la familia sobre la base legal del matrimonio entre un hombre y una mujer para vivir juntos, procrear, alimentar, educar a sus hijos y auxiliarse entre sí;

El rechazo total de toda ley o norma, proyecto, programa, política, convenio o iniciativa de ley, presente o futura, que directa o indirectamente promueva la despenalización o validación del aborto, la ideología de género, la legalización del matrimonio entre personas del mismo sexo, la interferencia del Estado en el derecho de los padres de educar y orientar a sus hijos en su sexualidad de acuerdo a sus valores.

Nuestro compromiso de no retroceder en la defensa de los principios y valores que no sólo engrandecen a nuestra nación, sino que son un ejemplo para nuestras generaciones y la humanidad.

Que la unidad, el respeto, la convicción y el amor sean siempre nuestra bandera.

¡SOMOS PRO VIDA, SOMOS PRO FAMILIA!

Guatemala 2018